

Horóscopos martes 14 de septiembre de 2021

Aries, cambios en el trabajo.

Hoy Marte tu regente natal y de la casa 6 del trabajo está a punto de dejar el signo de Virgo para entrar a Libra. La energía en ese lugar no va a ser tan propicia y vas a entrar en un periodo en el que vas a requerir usar mucho tu paciencia, la cual no tienes mucha, para evitar caer en situaciones de conflictos en el trabajo. Eres un signo muy fuerte que no huye del enfrentamiento, pero aquí estamos de situaciones en las que no hay nada que puedas ganar enfrentándote a la persona que se te opone ya que va a ser un grupo en la oficina y eso es más difícil de enfrentar.

En el amor las cosas también te están pidiendo paciencia y usar más tu comprensión para con tu pareja o interés romántico ya que están muy sensibles y te piden apoyo emocional. Haz el esfuerzo. Vale la pena.

Tauro, mucha necesidad de conectar con tu pareja.

El día de hoy en tu casa 5, la casa del amor y las relaciones, Marte está a punto de dejar el signo de Virgo para entrar a Libra por lo que tu pareja estará especialmente sensible y necesitado de atención, va a demandar mucho de tu tiempo y es mejor que encuentres el modo de darlo para así evitar conflictos.

En el trabajo la energía también está complicada ya que Venus tu regente sigue en la casa 6 en el signo de Escorpión donde no tiene dignidad así que el tema en este día es de serenidad y mucha paciencia ya que te encontrarás con situaciones dentro de la oficina que lo demandarán.

Géminis, buen momento para intimar con tu pareja.

El día de hoy la Luna en tu casa 7 de la pareja hace un sextil a Venus en tu casa 5 del amor. Este es un aspecto positivo y nos indica que hoy tienes una muy buena oportunidad para triunfar en los encuentros románticos y en la búsqueda de amor con tu pareja. Aprovecha la oportunidad ya que el clima está un poco complicado.

En el trabajo la energía está un poco más revuelta porque tienes a Marte como dueño de tu casa 6 del trabajo y este planeta está a punto de cambiar de signo a Libra. Esto se interpreta como cambios en tu trabajo en puerta. Hay que estar pendiente y muy atento para leer lo que se avecina.

Cáncer, cuida mucho tu comunicación en este día.

Hoy Marte en tu casa 3 de la comunicación está a punto de dejar el signo de Virgo para entrar al de Libra. Este cambio de la energía te puede agarrar con la guardia baja y tu comunicación puede de repente considerarse agresiva en el trabajo. Así que ten cuidado y observa con cuidado tus palabras.

En el amor hay una fuerte necesidad de comunicarte y mantener el canal abierto con tu pareja. Puede que al inicio te diga que no hay nada y que todo está bien, pero mejor presta atención a las señales sutiles que puede estar enviando.

Leo, realiza comunicación amorosa con tu pareja.

Hoy la Luna está en tu casa 5 del amor al tiempo que hace un sextil a Venus en tu casa 3 de la comunicación. Este es un tránsito muy positivo que permite que te conectes con tu pareja a un nivel muy profundo e íntimo, todo va a iniciar con una conversación. Comparte tus sentimientos y permite que él también lo haga. Esto abrirá el campo para otro tipo de comunicación.

En el trabajo estás en un buen periodo con Saturno y Júpiter transitando en tu casa 6 del trabajo por lo que hay que prestar atención a la estrategia a largo plazo y a tener un objetivo en mente.

Virgo, un último empujón para lograr tus metas

Hoy Marte está en el último grado de tu signo a punto de cambiar al siguiente. Estos momentos de transición de un signo a otro son una excelente oportunidad para cumplir tus proyectos que aún necesitan un último esfuerzo. Aprovecha la energía de transición para hacer ese "extra" necesario para avanzar tus planes.

En el amor, hay que tener paciencia con tu pareja y evitar discusiones ya que está en un periodo de mucha tensión y es posible que un comentario hecho sin mala intención se pueda convertir en una verdadera batalla campal. Mejor modera tus comentarios y no lo critiques.

En el trabajo, estás en un buen momento y con la Parte de la Fortuna en la casa 6 del trabajo estás también con suerte para lograr que tus planes se manifiesten.

Libra, a punto del ingreso de Marte.

Marte está a punto de entrar a tu signo y posiblemente lo estás sintiendo como una tensión en la boca de tu estómago, es esa sensación de que algo viene y no sabes bien que es. No hay nada que temer más que a ti mismo ya que Marte te va a enfrentar a tu propia agresividad y fuerza. Siempre has sido el signo que busca las soluciones sin conflicto del zodiaco, pero si es preciso te quitas los guantes y entras a la pelea. Durante el periodo en que Marte va a estar en tu signo esta tentación de dejar de ser amable será muy fuerte y vas a requerir toda tu paciencia para no perder la cabeza.

En el amor a tí te afecta especialmente este cambio ya que tu casa 7 de la pareja lo rige Marte así que este ingreso va a abrir una temporada donde es

posible necesitar negociar mucho con tu pareja sin perder la cabeza. La frustración es parte de esta energía así que mucha paciencia.

En el trabajo hoy es un gran día para ayudar a otros a decidir y actuar de intermediario entre diferentes personas en el trabajo, eres un negociador natural y hoy vas a tener esa función.

Escorpión, cuida tus finanzas ante gastos imprevistos.

El día de hoy la Luna en tu casa 2 del dinero y finanzas realiza al mismo tiempo una cuadratura hacia Marte, tu regente que se encuentra en la casa 11 y Venus el regente de tu casa 12 del autosabotaje. Así que puedes tener un problema por querer ser demasiado generoso con algún amigo y esto te puede llevar a sobre gastar.

En el amor hay que ser pacientes ya que la energía en este momento no favorece las relaciones ni la aventura para buscar pareja. Hay días en que es mejor no salir si está lloviendo. Hoy es un día así.

En el trabajo estas a punto de un cambio importante en la organización. Marte está a punto de cambiar de signo y también rige tu casa 6 del trabajo por lo que la energía de hoy puede llevar mucha inquietud al trabajo, la sensación de expectativa, de sentir que algo sigue es fuerte hoy.

Sagitario, no descuides tu trabajo por organizar un evento.

El día de hoy la Luna está en tu casa 1 de la personalidad al tiempo que hace un sextil a Venus en tu casa 11 de los amigos y eventos mientras que hace una cuadratura con Marte en tu casa 10 del reconocimiento profesional. Esto se interpreta como que puedes tener problemas en tu trabajo si dedicas demasiado tiempo a algo relacionado con amistades como puede ser una fiesta en horas de trabajo. Ten cuidado porque tu jefe te está observando y puede notar cuando no estás en el trabajo.

En el amor vienen nuevas oportunidades pronto, la energía en tu casa 5 del amor está a punto de cambiar al ingresar Marte a Libra por lo que ten paciencia.

Capricornio, muy buen día para trabajar en la oficina con todo.

El día de hoy tienes mucha energía a tu favor en el tema laboral. El trabajo es hoy tu mejor actividad ya que tienes a Mercurio en muy buena posición y generando el ambiente adecuado de comunicación y de creatividad. Busca sobre todo oportunidades para compartir tus ideas.

En el amor las cosas no están tan bien y es que el regente de tu casa 5 del amor es Venus quien está en una posición de debilidad en el signo de Escorpión. Esto no favorece las relaciones amorosas y más bien hay que

cuidar las que ya tienes porque en esta posición Venus favorece los celos y las diferencias en opiniones.

Acuario, buen momento para buscar romance y amor.

En el amor, el regente de tu casa 5 del amor es Mercurio y actualmente se encuentra en muy buena posición en el signo de Libra el cual es también un signo de aire como tú. Por lo que la búsqueda romántica está muy favorecida usando la energía que tú conoces de comunicación e intercambio de ideas.

En el trabajo la situación requiere más tacto debido a que la Luna está haciendo cuadratura a Marte, esto favorece discusiones y malos entendidos en la oficina así que el consejo es usar tu capacidad de comunicar claramente tus ideas y así evitar conflictos, trata de desarmarlos antes de que aparezcan.

Piscis, cuidado con conflictos con tu pareja.

Hoy tienes a Marte justo a punto de cambiar en tu casa 7 de la pareja, así que hoy es un día para tener mucha prudencia en la relación de pareja ya que tu otro significativo va a estar muy sensible e irritado sin saber bien porqué. Hay días en que es mejor respetar el espacio personal y hoy es uno de ellos.

En el trabajo también estás en un momento de transición y es que el Sol ya se está retirando de tu casa 6 del trabajo. Esto va a dirigir tu atención a otras áreas y estabilizará el trabajo en la dirección que ha estado.